

NOTA ESPECULATIVA

## Moody's degrada aún más a Pemex

POR NAYELI GONZÁLEZ  
nayeli.gonzalez@gimm.com.mx

Moody's bajó la calificación crediticia de Pemex a Ba3 desde Ba2 para la deuda a largo plazo en moneda extranjera y mantiene una perspectiva negativa debido al elevado riesgo de liquidez y de negocio que ya representa la empresa, así como la dependencia a los apoyos del gobierno.

Esta decisión se informó a unas horas de que la petrolera entregue su reporte financiero del segundo trimestre, pues otro de los factores determinantes para la degradación de sus calificaciones en grado especulativo es su elevado nivel de vencimientos de deuda.

Moody's aseguró que de 2018 a 2020 la empresa perdió más de 17 mil millones de dólares, a esto se suma un menor flujo de efectivo debido al gasto que está realizando Pemex por la expansión de su negocio de refinación y los proyectos con los que busca aumentar la producción de hidrocarburos.

"La calificación de familia corporativa a Ba3 de Pemex refleja la visión de Moody's de que los requerimientos de liquidez y el flujo de efectivo libre negativo de la compañía aumentarán en los próximos tres años debido a los altos niveles de vencimientos de deuda y al menor flujo de efectivo operativo", dijo la calificadora.

### ESCALA DE LAS NOTAS

Grado de Inversión	Baa1
	Baa2
	Baa3 
Grado Especulativo	Ba1
	Ba2
	Ba3 
	B1
	B2
B3	



Calificación soberana



Calificación de Pemex

Fuente: Moody's